
感謝夥伴教師願意撥空與我共同研究、討論，真是受益良多！透過這

次的討論，讓我了解各種教學的可能性，或許每位課程設計者的觀

點、作法，乃至特色都不同，有時也可能存在著些許盲點，所幸，藉

由教師間不斷的切磋琢磨，互相學習，必能有益於學生的學習，進而

達到「教育共好」的目標。 


